

BOLSAS

### Cooameva EPS realizará Asamblea de accionistas



La República

El gerente general y la Junta Directiva de Cooameva EPS, de la que **Alfredo Arana** hace parte, convocó a la realización de la Asamblea de Accionistas para el próximo 27 de mayo a las 2:00 de la tarde. Esta se llevará a cabo de forma virtual y los accionistas o apoderados que quieran participar deberán registrarse y acreditar su identidad enviando un correo a [asambleaeaps@coomeva.com.co](mailto:asambleaeaps@coomeva.com.co) (HILMB)

SEGUROS

### ARL entregaron \$23.500 millones en insumos



Fasecolda

**Fasecolda**, gremio de aseguradoras liderado por **Miguel Gómez**, detalló que las administradoras de Riesgos Laborales (ARL) entregaron \$23.571 millones en insumos y elementos de protección para los profesionales de la salud durante abril. Por cantidad de elementos, Bogotá, con \$2.899 millones es la ciudad con mayor proporción; seguida del Valle del Cauca (932.086 instrumentos); y Atlántico (523.995 unidades). (JSAR)

BANCOS

### Sector financiero, estable a pesar de la pandemia



La República

El Comité de Coordinación y Seguimiento al Sistema Financiero, integrado por el **Ministerio de Hacienda**, la **Superintendencia Financiera** y el **Banco de la República**, destacó que, a pesar de la crisis económica causada por el covid-19, el sector presentó "adecuados" indicadores de estabilidad en términos de liquidez y solvencia, por lo que, ante un escenario recesivo, el sistema financiero se mantendrá resiliente. (JSAR)

# En un mes, Fondos de Inversión Colectiva han recuperado \$4 billones

**BOLSAS. ENTRE EL 9 DE MARZO Y EL 22 DEL MISMO MES, LOS ACTIVOS BAJO ADMINISTRACIÓN EN LOS FIC DISMINUYERON \$31,81 BILLONES Y EL NÚMERO DE INVERSIONISTAS SE REDUJO A 1,98 MILLONES**

BOGOTÁ

Después de la turbulencia que se generó en los mercados el 'lunes negro', fecha en la que cayeron los precios del petróleo y de las acciones en todo el mundo, y en la que la tasa de cambio en el país llegó a máximos históricos, los activos administrados y los inversionistas de los fondos de inversión colectiva (FIC) evidencian signos de recuperación.

De los \$31,81 billones que disminuyeron los activos bajo administración entre el 9 y el 22 de marzo, se ha recuperado 13,49%, ya que entre el 30 de marzo y el 26 de abril han ingresado \$4,29 billones a los FIC. La penúltima semana de abril cerró con \$70,81 billones de activos bajo administración, 27,33% por debajo de lo que había el 9 de marzo.

"La semana entre el 9 y el 15 de marzo fue la más difícil en términos de retiros. Se destacaron los inversionistas institucionales, ya que se retiraron 3.905 inversionistas con montos promedios de \$4.163 millones", explicaron de **Capital Analytics**, fintech que ofrece servicios de información y análisis de instrumentos de inversión.

Cabe mencionar que, desde el 30 de marzo, los activos bajo administración han tenido aumentos semanales de entre \$372.429,34 millones y \$1,89 billones.

Si bien en una semana llegaron a salir 40.925 inversionistas de los FIC, como ocurrió entre el 30 de marzo y el 5 de abril, desde el 6 de abril han estado aumentando el número de personas jurídicas y naturales que invierten en estos vehículos.

"Entre el 13 y el 19 de abril, se registró el regreso de inversionistas sobre todo institucionales, ya que el aporte promedio fue de 920 inversionistas fue \$1.791 millones", señalaron de **Capital Analytics**.

Entre el 20 y el 26 de abril, los FIC contaron con 1,93 millones de inversionistas, 1,98 más que la semana inmediatamente anterior y 57.213 (2,87%) menos que los que participaron en estos mecanismos de inversión el 9 de marzo.

Desde la fintech colombiana destacaron que las salidas du-

DESEMPEÑO DE LOS FONDOS DE INVERSIÓN COLECTIVA (FIC)

Periodo	Total activos bajo administración*	Variación	Total de inversionistas
9 - 15 marzo	\$97.439.756,48	-17,56%	1.992.638
16 - 22 marzo	\$80.441.212,52	-18,13%	1.988.733
23 - 29 marzo	\$65.855.126,48	1,56%	1.976.183
30 - 5 mar Abr	\$66.884.464,89	0,95%	1.973.818
6 - 12 abril	\$67.520.935,95	2,07%	1.933.597
13 - 19 abril	\$68.921.527,06	2,74%	1.934.505
20 - 26 abril	\$70.809.348,33	0,53%	1.935.425

Cifras en millones\* Fuente: Capital Analytics/ Gráfico: LR-VT



Jaime Humberto López  
Presidente de Asobolsa

"Con el temor que se generó en el mercado por la coyuntura, ahora los inversionistas tienden a preferir las inversiones de corto plazo y en las que sus recursos estén a la vista".

### La rentabilidad en los FIC

Debido al aislamiento preventivo en la gran mayoría de países y a que muchas de las economías están funcionando a media marcha, la volatilidad en los mercados sigue siendo alta, pues todavía no se ha encontrado una vacuna contra el covid-19, que fue la causa para que se impusiera la cuarentena. En el caso de los FIC, las valorizaciones semanales no han tenido una tendencia constante, pues una semana registran pérdidas y la siguiente ganancias. Para la semana del 20 al 26 de abril, la valorización fue negativa (-\$324.230 millones), mientras que la semana anterior fue positiva (\$273.382 millones).

Siganos en:



[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con más información sobre las ventas del mercado automotor en abril.

rante la primera semana de abril correspondieron a los retiros que hicieron los clientes de **Fiduciaria Bancolombia**.

"El valor de los retiros no fue significativo, ya que el neto entre ingresos y salidas fue de \$253.000 millones para el 30 de marzo. Es decir que fueron retiros pequeños de personas naturales, aprovisionándose de recursos para la pandemia", mencionaron.

**Jaime Humberto López**, presidente de **Asobolsa**, señaló que la recuperación está relacionada con la decisión del **Banco de la República** de comprar títulos privados con vencimiento de tres años o menos.

"Esta inyección de liquidez le dio un aire al mercado, que se había llevado un susto bastante grande, y aumentó la confianza del público. Los inversionistas que ahora están regresando se dieron cuenta que tener su di-

nero en FIC no solo es una buena opción, sino que es de las más seguras", dijo.

Para **Jhon Torres**, analista económico, la recuperación en la industria de los FIC va a la par con los rebotes que se han visto en las bolsas.

"Mucha gente salió de sus inversiones por pánico, pero a medida que se han registrado recuperaciones, ha aumentado la confianza", destacó.

Por otro lado, el analista señaló que las caídas en el mercado local habrían tocado fondo y que difícilmente se podrían superar los niveles de salidas masivas de inversionistas que se presentaron en marzo.

"La incertidumbre sigue siendo muy alta, pero a principios de marzo se llegaron mínimos técnicos que es muy difícil volver a romper. Hay expectativas respecto a cómo será el comportamiento ahora que las economías se están abriendo", concluyó.

HEIDY MONTERROSA BLANCO  
[hmonterrosa@larepublica.com.co](mailto:hmonterrosa@larepublica.com.co)